

Plouaret. Le collège Luzel champion départemental d'échecs

Les collégiens de Plouaret sont champions départementaux d'échecs



Les champions d'échecs départementaux portent les couleurs du collège Luzel. ©Alina Marin

Le collège Luzel de **Plouaret** a brillé aux championnats départementaux d'échecs.

250 champions en herbe venant des écoles et des collèges du département se sont affrontés mercredi 1er février, à la salle des Ursulines de **Lannion**.

Le collège François Marie Luzel était représenté en nombre, puisqu'une quarantaine d'élèves de la 6^e à la 3^e y participaient : « Le nombre a fait la force, car les collégiens sont devenus champions départementaux 2023 », indique avec fierté Benoît Duquesne, principal du collège.

Deux équipes qualifiées aux championnats de Bretagne

Les champions de l'échiquier sont Ewen, Zacharie, Nathan, Elise (également vice-championne en individuel), Lucas, Léo, Denoual et Anita.

Ils ont devancé les équipes du collège Edouard-Herriot de **Rostrenen** et du collège Broussais de **Dinan**.

Les deux équipes du collège de Plouaret sont qualifiées pour les championnats de Bretagne qui se dérouleront le 22 mars, dans la même salle.